
 

PREFEITURA DE
É VALINHOS

Ofício nº 1363/2020-DTLIGP/P

 
Valinhos, em 29 de setembro de 2020.

Ref.: Requerimento nº 1661/20-CMV

Vereador André Leal Amaral
Processo administrativonº 14.558/2020-PMV

Excelentíssima Senhora Presidente:

Atendendo à solicitação contida no requerimento supra

epigrafado, de autoria do Vereador André Leal Amaral, consultada a área

competente da Municipalidade, encaminho a Vossa Excelência, os esclarecimentos

aos quesitos formulados, como seguem:

1. Como acontece o fornecimento de internet para a Unidade de Pronto

Atendimento, Unidades Básicas de Saúde, Centros de Especialidades de

Valinhos e escolas municipais?

2. Quais próprios municipais possuem internet de fibra ótica?

3. Existe previsão para que todas as UBSs e prédios da saúde tenham fornecimento

de internet via fibra ótica?

Resposta: Encaminho, na forma do anexo, as informações disponibilizadas pela

Secretaria de Assuntos Internos, capazes de esclarecer os questionamentos

apresentados pelo nobre Edil requerente.

Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha

elevada consideração e já patenteado respeito.

ORESTES PREVITALÉ JUNIOR

Prefeito Munigipal
Anexo: 02 folhas

A

Sua Excelência, a senhora
DALVA DIAS DA SILVA BERTO

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos (VKC/vkc)
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PREFEITURADO MUNICÍPIODE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REF.: €.I. nº 1.674/2020— DTL/GP

Requerimento nº 1.661/2020.

AQ
DEPARTAMENTOTÉCNICO-LEGISLATIVO

Com as informações prestadas pelas áreas técnicas desta Secretaria,

retornamos em trâmite direto conforme solicitado na C.l. em referência.

S.A.|. em 29 de setembro de 2020.o     WILTON LUIZ BORG

SECRETÁRIO DE ASSUNTOS INTERNOS



 PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE VALINHOS

Ref.: à C.l. nº. 1674/2020 - D.T.L./G.P

Valinhos, 25 de setembro de 2020.

À Secretaria de Assuntos Internos

Sr. Secretário,
Em resposta ao requerimento (1661/2020) do vereador ANDRÉ LEAL AMARAL, segue
esclarecimento:

Como acontece o fornecimento de internet para a Unidade de Pronto Atendimento,
Unidades Básicas de Saúde, Centros de Especialidades de Valinhos e escolas
municipais?

R: O fornecimento de internet é híbrido, ou seja, via rádio, fibra ótica e banda larga.
UPA: fibra ótica contratada e redundância via fibra e rádio com o Paço Municipal.
UBSs: Via rádio, Centros de Especialidades (CEVs): CEV I: Via rádio e via fibra, CEV
2 e CEV3: Via rádio. Escolas Municipais: link de banda larga Net Claro.

Quais préprios municipais possuem internet de fibra ótica?

R: Atuaimente possuímos fibra ótica própria em 14 próprios municipais, sendo eles:
UPA. Centro de Saúde Vila Santana, Unidade de Atendimento Pediátrico,
Ginecológico e Obstétrico de Valinhos, CEV |, Secretaria de Obras, Secretaria de
Educação, CAPS Adulto, CAPS Infantil, CIS - Secretaria de Saúde, UBS Imperial,
Secretaria de Mobilidade Urbana, Secretaria de Segurança Pública e Cidadania, a

principal repetidora de rádios no Castelo e repetidora Alpinas.

Existe previsão para que todas as UBSs e prédios da saúde tenham fornecimento de
internet via fibra ótica”?

R: Sim, estamos com o levantamento necessário para a realização da implantação e

juntamente com a Secretaria da Saúde estamos verificando a viabilidade e impacto
financeiro para a implantação.

Atenciosamente.
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PAULO CONTEI | MARÓSTICA
Departamento de Tecnôtógia da Informação

Diretor
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